
桃園市八德區霄裡國小 110學年度第 3次健康促進學校成員行動會

議紀錄 

一、時間：110年 11月 1日下午 14:30~14:45 

二、地點：校史室 

三、主席：李○豪                                        紀錄：曾○玲 

四、與會人員：曾○玲、顏○僑、劉○平、王○玄、李○婕、黃○穎、陳○穎、

蕭○莉陳○鎧、林○淇、鍾○芸、唐○蕾、徐○妡、徐○涵、陳

○凱(詳如簽到表) 

五、討論事項： 

    (一) 討論種菜地點 

       決議:司令台旁邊的科技農箱來種菜，並搭配本校香草園，有社團食農

社來進行健康飲食的教學指導。 

     

   (二)討論晨間運動成效。 

       決議:本月進行七七七大滿貫活動，成效很好，繼續鼓勵學生運動 

            搭配社團:晨間籃球及課後社團籃球社，增加學生的運動量。 

 

   (三)每月的可愛寶寶持續測量體重。 

      決議:有認真測量體重及控制飲食的，給予獎勵。 

     

   (四)議題:有關 110年學校環境檢測情形，不知道執行的如何? 

            請各小組負責人說明一下進度，並討論下一次要做的事。 

        

       討論:1.有關能源、水、氣候變遷、交通、校園土地、廢棄物、健康生

活、健康校園等環境路徑都已完成，只剩下生物多樣性未完

成。 

            2.許多學生對於動植物物種不是很熟悉，希望這部分老師和學生

同調查完成此年度的環境檢測表。 

            3.有關學校植物的樹種及數量請三年級學生利用遨遊竹霄課協助

完成。 

            4.請將自己負責調查的部分多一些了解，希望下次開會能夠練習

報告自己的部份，應利用周四宣導時間向全校宣導報告檢視結

果。 

 

六、臨時動議:無。 

 

七、散會 

 


